

# QUAND ON TOUCHE A UN GPS, ON TOUCHE A TOUS LES GPS !... ET L'ENSEMBLE DES SYNDICATS DE LA CGT DE TOUS LES GPS RÉPOND !!!

Les Syndicats CGT des Groupes de Protection Sociale (GPS) tiennent à apporter leur soutien aux salariés du Groupe B2V Gestion, lesquels vivent dans l'incertitude concernant leur avenir professionnel.

Les Syndicats CGT des GPS dénoncent les manœuvres des assureurs qui ont pour but de détruire le Groupe B2V (mais pas la sommitale afin de conserver leurs sièges).

Pour atteindre cet objectif, ils ont procédé par étape :

- En 2012, refus d'investir dans un nouveau système d'information, AVT étant devenu obsolète.
- Refus systématique pour B2V de trouver d'autres partenariats pour son développement, comme par exemple avec la CREPA.
- Démantèlement progressif depuis 2016 du groupe par l'externalisation de l'ensemble des activités assurantielles auprès de sociétés privées :
  - «OPA» sur l'Institution de Prévoyance B2V par le groupe ALLIANZ,
  - Transfert de l'activité santé-prévoyance de la branche assurance auprès de CEGEDIM,
  - Transfert de l'activité Fonds de Pension de l'assurance auprès d'ACCENTURE,
  - Étude du transfert de la gestion de la retraite supplémentaire auprès d'ACCENTURE.

Ces attaques ne font que confirmer l'intention délibérée des assureurs via le Bureau Commun d'Assurance Collectives (BCAC) d'affaiblir le GPS B2V en le démantelant tel que cela a été acté lors du Comité Directeur du BCAC du 17 février 2016.

Les Syndicats CGT des GPS tiennent à alerter l'ensemble des salariés des Groupes de Protection Sociale, ainsi que le monde paritaire, sur la gravité de la situation que vit le groupe B2V.

En effet, force est de constater que durant ces dernières années, les assureurs se sont infiltrés dans tous les Groupes de Protection Sociale et sont devenus les maîtres d'œuvre des décisions et choix de gouvernance tant politiques qu'économiques.

Par une manœuvre écrite, c'est-à-dire un courrier, le 4 juillet 2023, les Présidents de la Fédération AGIRC-ARRCO, Mme PISA (CFDT – AG2R) et M. WECKNER (MEDEF – AXA et surtout une vieille connaissance du GROUPE B2V puisqu'il était, notamment en 2016, le Président du Comité Directeur du BCAC) ont signé sans coup-férier, la mise à mort du Groupe B2V et ont, par cette prise de position politique, bafoué les règles déontologiques du paritarisme.

Ni le Conseil d'Administration de l'Agirc-Arrco, ni celui de l'Alliance Professionnelle et encore moins celui de B2V n'ont été consultés !

D'autant plus que c'est le conseil d'administration de l'Agirc-Arrco qui impose aux GPS des économies de gestions drastiques depuis la mise en place des Contrats d'Objectifs et de Moyens (COM).

Ces COM se matérialisent surtout par une baisse des effectifs de la branche IRC-IP qui sont passés de 33.000 salariés courant les années 2010 à moins de 26.000 salariés en 2023.

**Aujourd'hui c'est le Groupe B2V et ses Salariés qui sont en voie de disparition organisée, demain sera le tour d'un autre groupe, peut-être le vôtre !**

**Les Syndicats CGT des GPS invitent tous les salariés des GPS à la plus grande vigilance et à être solidaires les uns avec les autres pour la défense de leurs emplois et de notre modèle de protection sociale.**

**Les Syndicats CGT des GPS tiennent à témoigner leur solidarité avec les personnels et leurs représentants de la CGT B2V qui se battent seuls depuis 2016 pour préserver les emplois de l'ensemble des salariés du groupe.**

